



Lebenslauf Christian Lohr

Geboren am 5. April 1962

- Nationalrat CVP seit 2011
- Mitglied der Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit des Nationalrates
- Präsident der Schweizer Delegation in der Interparlamentarischen Union (IPU) seit 2019
- Mitglied der Evangelischen Synode des Kantons Thurgau seit 1986
- Vizepräsident der Pro Infirmis Schweiz seit 2013, Vorstandsmitglied seit 1999
- Dozent an verschiedenen Fachschulen über die Integration von Menschen mit einer Beeinträchtigung
- Präsident PluSport Behindertensport Schweiz 1994–2008, Ehrenpräsident seit 2008

Ausbildung und Beruf:

- Schulen in Kreuzlingen, 1983 Matura an der Kantonsschule Kreuzlingen.
- Bis 1988 Studiums der Volkswirtschaftslehre an der Universität Konstanz, gleichzeitig verschiedene Volontariate bei regionalen Zeitungen.
- 1996 und 1998 Medienchef Swiss Team Paralympics (Atlanta und Nagano)
- 1994 bis 1996 Autor „Kreuzlinger Almanach“
- 2001 bis 2007 Redaktor beim „Tagblatt“, Ausgabe Kanton Thurgau (Wirtschaft, Soziales, Sport)
- Seit 2007 freiberuflicher Journalist und Publizist
- Seit 1995 Dozent am Berufs- und Weiterbildungszentrum für Gesundheitsberufe, St.Gallen
- Seit 2010 Dozent an der Pädagogischen Hochschule Thurgau in Kreuzlingen
- Seit 1990 Dozent am Bildungszentrum für Gesundheit und Soziales in Weinfelden

Meine Leidenschaften:

- Sport als Herzensangelegenheit: aktiv beim Schwimmen, passiv als leidenschaftlicher Zuschauer und Fan, politisch als Sport-Förderer.
- Kultur in verschiedenen Facetten: zuschauen, zuhören, mitfühlen, miterleben, – und sich mit Freunden und Familie über das Erlebte austauschen; aber auch selber singen.
- Meinen Erfahrungsschatz erweitern: beim Zuhören, bei einem guten Gespräch, beim Lesen, beim Reisen.